

OVACIONES

SABADO 23 DE NOVIEMBRE DE 2019 | NUMERO 25392 AÑO LXXII

OVACIONES protege la ecología y se imprime en papel reciclado

<http://www.ovaciones.com>

Oposición ve gasto limitado

POR PATRICIA RAMIREZ

La bancada del PRI en la Cámara de Diputados advirtió que el Presupuesto de Egresos de la Federación 2020 traiciona a México y pone en riesgo la seguridad alimentaria de los mexicanos.

El diputado Ismael Hernández Deras, líder de la Confederación Nacional Campesina (CNC), advirtió que la mayoría, conformada por Morena y sus aliados, aprobó el presupuesto por instrucción presidencial y resultó ser una farsa.

El PAN, a través de su líder, Marko Cortés, dijo que es un gasto que no generará crecimiento ni beneficios y que la economía está en riesgo, porque el campo fue afectado gravemente.

Ver página 5

Recorte a partidos... para el INE

POR URBANO BARRERA

Ante el recorte presupuestal al INE y organismos autónomos, el presidente Andrés Manuel López Obrador revivió su propuesta de recortar 50 por ciento a los partidos y tomar ese fondo para respaldarlos.

En su conferencia de prensa matutina en Palacio Nacional propuso hacer una reforma para reducir el ingreso de los partidos y darle el dinero al INE.

El presidente pidió a los funcionarios del Instituto apretarse el cinturón y llevar una política de austeridad, como se hace en la presidencia de la República, donde se ejerció en 2019 con 800 millones de pesos, cuando en el ejercicio 2018 se gastaron 3 mil 600 millones.

Ver página 3

‘Riesgo de recesión mundial, aunque lejano’

Carstens: debe Banxico ayudar al crecimiento

POR AIDA RAMIREZ MARIN

El ex gobernador del Banco de México (Banxico), Agustín Carstens, consideró que el instituto central debe trabajar con el gobierno para impulsar el crecimiento económico del país, y combatir el desempleo y la pobreza, sin poner en riesgo su objetivo prioritario, que es mantener una inflación baja y estable.

“Debe coadyuvar con el gobierno

en la consecución de objetivos económicos más amplios, crecimiento económico acelerado y sostenido, menor desempleo, abatimiento de la pobreza. Pudiera ser un tanto flexible en coadyuvar con el gobierno en perseguir un mejor desempeño de la economía nacional, sin poner el riesgo el cumplimiento de su objetivo prioritario”, señaló en el 25 aniversario de la autonomía del Banxico y ante los exgobernadores Guillermo Ortiz

y Miguel Mancera.

Aseguró que una recesión mundial es lejana, pero posible.

Ver página 6

Inflación de 3.10 por ciento

Ver página 6

Capturan a magistrado del CJNG

La Fiscalía General de la República (FGR) detuvo en Guadalajara, Jalisco, al magistrado Isidro Avelar Gutiérrez, por irregularidades en su patrimonio.

Su detención fue fruto de una denuncia presentada por el Consejo de la Judicatura Federal (CJF) ante la Fiscalía, el 24 de mayo, por presuntas irregularidades patrimoniales e ingresos adicionales no justificados, varios de ellos incluso registrados en sus cuentas bancarias.

“El CJF expresa su reconocimiento a todas y todos los servidores públicos de la FGR y de la Secretaría de Seguridad y Protección Ciudadana que hicieron posible este resultado”, indicó el CJF.

El ministro presidente de la Suprema Corte de Justicia de la Nación de México, Arturo Zaldívar, escribió en Twitter que con la detención la institución “sigue demostrando la política de cero tolerancia a la corrupción”.

Ver página 10

SEXTO DIA

AMLO sólo usó la mayoría que 31 millones le dieron

Andrés Manuel López Obrador tiene el gasto que quería.

Más recortes, más ajustes, más gasto social, más becas y más dinero para repartir.

Es el primer presupuesto armado ciento por ciento por el tabasqueño y su equipo.

En el de 2019, aunque llevó la batuta, aún participó el gabinete económico de Enrique Peña Nieto.

Y Movimiento Regeneración Nacional (Morena) hizo lo que tenía que hacer: aplicar la aplandadora.

La Mayoría de Morena rechazó las cien reservas de la oposición.

Continúa en la página 2



AUN SE VIVE TRANSICION

PUEBLA, Pue.- Andrés Manuel López Obrador y Miguel Barbosa. México tiene fama distinta, dijo en Puebla. En Morelos aseguró que lo viejo aún no muere y lo nuevo aún no concluye su nacimiento.

Ver página 3